

La Espol lidera movimiento de estudiantes politécnicos

Fomentar la **categoría A** es una prioridad de la nueva directiva

El presidente de la Federación de Estudiantes Politécnicos del Litoral (Fepol), Ricardo Sandoya, fue elegido titular de la Federación de Estudiantes Politécnicos del Ecuador (FEPE) para el periodo 2017-2019.

Es la primera vez que la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol) lidera la representación de este movimiento estudiantil a nivel nacional, conformado por la Federación de Estudiantes de la Escuela Politécnica Nacional (Fepon), Federación de Estudiantes Politécnicos de Chimborazo (Fepoch), Federación de Estudiantes Politécnicos Agrarios de Manabí (Fepam) y Fepol.

Formación académica y profesional; ámbito cultural y deportivo; integración politécnica; reactivación dentro de politécnicas y organización interna, serán las áreas en las que trabajará esta nueva directiva. **MTM**



Posesión. Ricardo Sandoya (i) asume un nuevo reto.